
令和６年度 山武市簡易マザーズホーム児童発達支援評価集計結果について 

児童発達支援評価表にご協力いただきありがとうございました。集計結果をお知らせ致します。 

回収率 ８０％ 

評価項目 はい 
どちらとも

いえない 
いいえ わからない 無回答 

子どもの活動等のスペースが十分に確保されているか 16     

職員の配置数や専門性は適切であるか 14 2    

生活空間は机や本棚の配置など子どもにわかりやすい環境になっているか 16     

生活空間は清潔で心地よく過ごせる環境になっているか 

また子ども達の活動に合わせた空間となっているか 
16     

子どもと保護者のニーズや課題が組み込まれた個別支援計画が作成されているか 16     

個別支援計画に沿った支援が行われているか 16     

日々の課題遊びが固定化しないよう工夫されているか 16     

支援の内容、利用者負担等について丁寧な説明がなされたか 16     

日頃から子どもの状況を保護者と伝えあい、子どもの健康や発達の状況、課題について共通

理解ができているか 
15 1    

保護者に対して面談や育児に関する助言等の支援が行われているか 16     

子どもや保護者からの苦情について対応の体制を整備するとともに子どもや保護者に周知・

説明し、苦情があった場合に迅速かつ適切に対応しているか 
13   3  

子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなされているか 15 1    

保護者からの相談や申し入れについて対応の体制が整備されているか 15   1  

保護者からの相談や申し入れの際、迅速かつ適切に対応されているか 15   1  

定期的に園だより等で活動概要や行事予定等の情報を保護者に対して発信されているか 16     

個人情報の取り扱いに十分注意されているか 15   1  

非常災害の発生に備え定期的に避難訓練、その他必要な訓練が行われているか 14 1  1  

子どもは通所を楽しみにしているか 15   1  

事業所の支援に満足しているか 15 1    

   各評価項目についてのご回答数を表記しました。ご回答いただき、ありがとうございます. 

 

 



♬マザーズホーム児童発達支援評価結果から♬ 

 

＊先生方みなさん、いつもニコニコで子供をかわいがってもらっていて、安心して通わせてもらってます。 

 いつも話に聞くサーキット活動や工作、是非一度参観してみたいです。 

＊いつも丁寧なご指導をありがとうございます。親子共々学びが多く、楽しく通わせていただいております。 

＊送迎サービスがあってほしい。親が働いていると発達支援を受けさせたくても受けさせてやれない現状です。 

＊先生方のご指導と日ごろのサポートには大変感謝しています。 

＊通い始めてから本当にぐんぐん成長して家の外でも色々な事を楽しめるようになってきました。子ども本人もすごく楽しそうに 

 通っています。発達の心配事もマザーズの先生方に見ていただいている事で、とても心強く気持ちに余裕ができました。いつも 

 ありがとうございます。とても感謝しております。 

＊いつもありがとうございます。先生方にはとても感謝しています。健康カードに細かく1日どう過ごしたかも記載があったり、 

 帰りの説明でもしてくださるので親としては安心かつ様子がしっかりわかるので、そこがマザーズのとっても良いところだな 

 と思います。先生がみんなやさしい！よーく見て心配な所を気付かせてくださるので今後もよろしくお願いいたします！ 

＊先生方には感謝してもしきれないです。いつも子どもたちのために発達を促してくださりありがとうございます。子どもは 

 いつも楽しく通っています！通っているお子さんがそれぞれ違うこども園や保育園に所属しているので、そちらとの連絡･連携 

 はとても大変だと思います。家庭･マザーズ･園が一体となって子供の成長を支える仕組みがとてもありがたいです。 

 マザーズは放課後等デイサービスがあるので難しいとわかっていますが、保育時間が市立の園のように３時ぐらいまでだとその 

 間に仕事に出られるので保護者支援にもつながりそうかなと思いました。共働きの時代ですが、子どものためのマザーズの送迎 

 を考えると、通う日の仕事のやりくりをどうしても悩んでしまいます。いつもありがとうございます。先生方、どうぞお体に気

をつけてこれからもよろしくお願いいたします。 

＊小さい時から通所し、今年卒園となってしまいとてもさみしいです。子供も親もマザーズの先生方に助けられ大きく成長できま

した。昔ある人にマザーズ利用してるとかあんまり言わないほうがいいよと言われたことがありますが、なんで？と思います。 

 息子の良い所を伸ばしてくれて、悪い所を一緒に直してくれる。息子は療育を受けてますが素敵な先生達や同じく通所されてい

るママさん達に巡り合えてとても幸せです。よくわかってない人達が偏見を持ってるんだと思いましたが、こんなに素敵な場所 

 を知らないと残念だと思います。マザーズに通ってなかったら今頃親の私達はどうしてたのか、息子の成長はどうなのか、考え

ると怖いです。 



 

・《職員の配置数など》児発管の先生もよく保育されているようで、とてもありがたいですが、負担が多くないか心配です。 

  ※お気遣いありがとうございます。子どもたちにパワーをもらい元気いっぱいです！ 

・《生活空間について》環境は充分に作って頂いてますが、建物の老朽化が激しく耐震等含め不安がある。 

  ※建物につきましては日々確認してから療育につなげております。老朽化についても最大の課題として検討しております。 

・《避難訓練について》実際起きた時どこに避難するのか、親はどこへ迎えに行けばいいのか。 

           消防士さんと会えるのもうれしそうです。 

  ※次年度より重要事項説明書の方にしっかり記載していきます。現在、避難場所は隣りの公園になります。お迎えは 

   同じく公園、もしくは安全が確認できればマザーズホームとなりますのでよろしくお願いいたします。 

  ※同敷地内の合同避難訓練を年２回実施しております。消防士さん達が近くにいて、みんな緊張顔です。 

・《通所について》  すごく楽しみ＆楽しんでます。 

  ※ありがとうございます。 

・《送迎サービスについて》 

  ※今現在、時間的･人員的に難しいのが現状です。ただ、要望の声はお聞きしております。 

   今後検討事項として話し合いの場を作っていきたいと思います。 

・《療育時間について》 

  ※現時点では変更することは難しいです。ご意見にもございました共働き家庭が多くなってきている現在、時代の変化に 

   対応していく事もしっかりと考えていきたいと思います。 

・《療育参観について》   

  ※今年度はまだ感染症などの事もあり未実施でしたが、来年度以降保護者の皆様にはマザーズでのお子様の様子を見ていただ

ける機会を計画していきたいと思いますので、どうぞお知らせをお待ちいただきたいと思います。 

 

 

 

令和６年度もマザーズホームにご協力いただきありがとうございました。 

 


